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             Aos  DOIS   de   JANEIRO    de   mil  novecentos    e  
noventa e dois, nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do  Edificio  
dos Pacos do Concelho, teve lugar a reuniao  ordinaria  da  Camara 
Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 15.30 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - COMUNICADO A POPULACAO - NOVO CENTRO DE SAUDE DE SINES:------- 
Presente comunicado que fica anexo  a  presente  minuta  de  acta,  
informando que o Centro de Saude de Sines vai funcionar  a  partir  
do dia 6 de Janeiro, nas novas instalacoes, no edificio do Cemetra  
na Rua Zeca Afonso.----------------------------------------------- 
 
2 - PROJECTO DE MELHORIA DA  GESTAO  DOS  SERVICOS  DE  HIGIENE  E 
LIMPEZA DAS ZONAS COSTEIRAS:-------------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o presente projecto para candidatura ao 
ENVIREG, no valor geral de 82.318 contos. ------------------------ 
Proceder ao preenchimento urgente do formulario de candidatura  ao 
ENVIREG para apresentacao tambem urgente a CCRA - Evora.---------- 
 
3 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------  
 
4 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:---------------------------- 
Aprovados, por unanimidade,os mapas de pedidos de transporte de 16  
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a 22 e de 23 a 29.12.91.A CMS suporta integralmente os respectivos 
custos nos termos do Regulamento.--------------------------------- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:--------------------------------------------  
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - CENTRO DE SAUDE DE SINES - Novas Instalacoes:--------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 11114, de 91.12.23, informando que a 
partir do proximo dia 6 de Janeiro/92, o Centro de Saude  comecara  
a  funcionar   em  pleno  nas  Novas  Instalacoes.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de: "Tomamos conhecimento".--------------- 
 
1.2 - REFEITORIO MUNICIPAL DE SINES:------------------------------ 
Presente relatorio da Sra. Directora de  Depart. Administrativo  e 
Financeiro apresentando analise sobre o custo medio das  refeicoes 
fornecidas no Refeitorio, bem como algumas medidas a tomar para  a 
reducao desse custo.  Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:  
"Tomamos conhecimento".------------------------------------------- 
 
1.3 - INSTITUTO DO EMPREGO E FORMACAO PROFISSIONAL  -  Candidatura  
ao ILE apresentada por Isabel Maria Guiomar Raposo:--------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 16, de 92.01.02, solicitando parecer 
sobre a candidatura acima referida. Mereceu, por maioria, com voto  
contra do Sr. Vereador Costa e abstencao do Sr. Vereador  Lanca, o  
despacho de: "A CMS considera de interesse economico e social para 
o Municipio o presente projecto de ILE  de  Isabel  Maria  Guiomar  
Raposo para a iniciativa de Cafe-Restaurante com  a  criacao  de 4 
postos de trabalho".---------------------------------------------- 
 
1.4 - JUNTA DE FREGUESIA DE TROVISCAL CONCELHO DE SERTA:---------- 
Presente oficio c/ entrada n. 11233, de  91.12.30,  informando  do  
lancamento de uma campanha de angariacao de fundos para  aquisicao  
de  uma  ambulancia.  Mereceu,  por  unanimidade, o  despacho  de:  
"Tomamos conhecimento. Arquive-se".------------------------------- 
 
1.5 - PROJECTO DE RECUPERACAO DO CASTELO DE SINES:---------------- 
Presente  proposta  da   Sra. Vereadora  Eugenia  apresentando  os  
diversos apoios a conceder a APPSACV para a realizacao  do  Estudo  
Arqueologico do  Castelo  de  Sines.  Mereceu, por  unanimidade, o  
despacho de: "E tudo  aprovado.  Dar  instrucoes  aos  respectivos  
sectores".-------------------------------------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - ROGERIO  DOS  SANTOS  MADEIRA -  Superficiario  do  lote  11  
(Pre-fabricado) da Rua da Floresta:------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 2872, de 91.12.31, informando que esta 
interessado na  compra  do  lote  acima  referido,  e  propondo  o  
pagamento de 25% do valor em 1991 e os  restantes  75%  em  quatro  
prestacoes trimestrais.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:  
"Deferido. A primeira prestacao a pagar  em  Janeiro/92  sera  com  
base nos valores de  1991.  As  restantes  prestacoes  sofrerao  a   
actualizacao de 1992".-------------------------------------------- 
 
2.2 - MARIA ANTONIETA MATOS SIMOES VILHENA - Superficiario do lote   
10 da Rua da Floresta:-------------------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 11207,de 91.12.27,informando que esta 
interessada na  compra  do  lote  acima  referido,  e  propondo  o  
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pagamento de 25% do valor total  e  os  restantes  75%  em  quatro  
prestacoes trimestrais.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:  
"Deferido. Todo o valor do  terreno  devera  estar  liquidado  ate   
Dezembro/92.A 1a. e 2a. prestacoes se forem pagas em Janeiro serao 
com base nos valores fixados para 1991".-------------------------- 
 
2.3 - LUIS AUGUSTO MARTINS E. RAPOSO -  Superficiario  do  lote  7  
N. 24 da Rua da Floresta:----------------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 11084,de 91.12.20,informando que esta 
interessado na  compra  do  lote  acima  referido,  e  propondo  o  
pagamento  em   quatro   prestacoes   trimestrais.  Mereceu,   por  
unanimidade, o  despacho de: "Deferido. Caso a primeira  prestacao  
seja paga em Janeiro/92 o preco e o mesmo de  1991.  A  partir  de   
Fevereiro e ate Dezembro/92 pagara os valores ja actualizados".--- 
 
2.4 - JOAQUIM ANTONIO IGREJA GORDINHO - Superficiario do lote 5 da 
Rua da Floresta:-------------------------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 2848, de 91.12.30, informando que esta 
interessado na  compra  do  lote  acima  referido,  e  propondo  o  
pagamento de 50% do valor em  1991  e  o  restante  50%  em  1992.   
Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:  "Aprovada  a  venda  do  
presente lote nas condicoes propostas pelo requerente. 50% a pagar 
em Janeiro de 1992 e os restantes 50% a pagar ate final do ano mas  
ja com os valores a fixar proximamente  para  1992,  a  partir  de  
Fevereiro".------------------------------------------------------- 
 
2.5 - VIRGILIO INACIO DA SILVA - Superficiario do lote 1 da Rua da  
Floresta:--------------------------------------------------------- 
Presente carta  c/  entrada  n. 11048,  de  91.12.20,  solicitando   
autorizacao para  fazer  o  pagamento  da  compra  do  lote  acima  
referido, em duas prestacoes. A 1a. prestacao de 50%, de imediato, 
os restantes 50%, no acto da escritura, em Agosto/92. Mereceu, por  
unanimidade, o  despacho de: "Deferido. A segunda  prestacao  sera  
liquidada com os valores fixados para 1992".---------------------- 
 
2.6 - EUGENIA DE JESUS AMADOR:------------------------------------ 
Presente carta c/ entrada n. 11255, de  91.12.30,  informando  que 
tenciona comprar a casa da CMS, sita  na  Rua  da  Floresta, n. 27  
r/c Dto., e solicitando informacao sobre o valor da mesma.Mereceu,  
por unanimidade, o despacho  de: "Aprovada  a  venda  do  fogo. Os  
valores fixados para 1991 sao validos ate  92.01.31.  Os  servicos  
deverao proceder ao  calculo  total  da  habitacao".  A  Vereadora  
Eugenia nao participou na presente deliberacao camararia.--------- 
 
2.7 - ARMINDO MOREIRA:-------------------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 11097, de  91.12.20,  informando  que 
esta interessado na compra do fogo  da CMS, que habita na  Rua  da   
Reforma Agraria, n. 9, 1. Dto. A, e solicitando  que  o  prazo  de  
pagamento seja alargado ate ao  fim  de  Janeiro/92.  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho  de: "Deferido ate ao fim de Janeiro/92".-  
 
2.8 - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO:------------ 
Presente oficio c/ entrada n. 11147, de 91.12.26, enviando o Plano 
de Actividades e  Orcamento  para  o  ano  de  1992.  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de: "Tomamos conhecimento".--------------- 
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2.9 - RODOVIARIA DO ALENTEJO, SA:--------------------------------- 
Presente factura n. 21/91/12, no valor de 437.745$00, referente ao 
fornecimento das vinhetas do mes de Dezembro de 1991. Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de: "Aprovado o pagamento".--------------- 
 
2.10 - CERVEJARIA PORTO CEU, LDA:--------------------------------- 
Presente factura n. 3.006, de  91.12.18, no  valor  de  49.185$00,  
referente a almocos fornecidos aos trabalhadores da DTO.  Mereceu,  
por maioria com um voto contra do Sr. Vereador  Cesar, o  despacho  
de: "Aprovado o pagamento".--------------------------------------- 
 
2.11 - NOE DA SILVA PRENDAS - Obras de melhoramento das  condicoes 
habitacionais:---------------------------------------------------- 
De acordo com a deliberacao da reuniao de Camara de  91.10.16, foi 
pedido orcamento dos materiais mais necessarios para a obra  acima 
mencionada. Presente o referido orcamento, no valor de 222.158$00. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: "Aprovada  a  compra  de  
materiais ate 200.000$00, para ajudar esta familia".-------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por  unanimidade, adquirir  aos  fornecedores  que  
apresentaram os precos mais favoraveis, o material  das  consultas 
constantes da relacao anexa, no valor de 363.387$50.-------------- 
 
2 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar por ajuste directo  nos  
termos do Dec-lei 390/82, os materiais constantes  da  relacao  em  
anexo, no valor de 54.549$00.------------------------------------- 
 
3 - Aprovado, por unanimidade, o pagamento dos encargos  bancarios 
constantes da relacao em anexo, no valor de 1.213.750$70.--------- 
 
IV - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
1 - CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR - Vereador da Camara  Municipal  
de Sines:   Presente declaracao da Firma NESTE referindo que  face 
as ausencias ao servico por exercicio  de  funcoes  Autarquicas, o 
seu trabalhador acima referido, nao recebeu o valor do  Premio  de 
Produtividade referente ao mes  de Setembro/91, cujo  valor  e  de 
8.186$00.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho   de: "Visto.  
Proceda-se ao pagamento".----------------------------------------- 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:-------------------------------------------  
1.1 - JOSE DIONISIO MATEUS PEIXOTO:------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 1393, de 91.12.23, enviando  certidao 
passada pela Reparticao de Financas de Sines comprovando que o Sr. 
Carlos Alberto Pereira, nao possui habitacao propria no  Municipio 
de Sines. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Aprovado que o 
Sr. Carlos Alberto Pereira seja o novo superficiario do lote 3, da 
Courela da Cruz, em vez do Sr. Jose Dionisio Mateus Peixoto  e  na  
sequencia do despacho de 91.12.04".------------------------------- 
 
1.2 - ASSOCIACAO DO SALAO DO REINO SUL SETUBAL:------------------- 
Presente processo de construcao de um edificio  que  a  Associacao   
referida em epigrafe pretende levar  a  efeito  no  Loteamento  de  
Ferreira, lotes 1 e  2, em  Sines. Mereceu, por maioria, com votos  
contra dos Srs. Vereadores Cesar, Correia e Salvador,  o  despacho  
de: "Aprovada a isencao de taxas de construcao".------------------ 
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1.3 - JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO:--------------------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 1329, de 91.12.26, solicitando que a 
CMS tome medidas para que a Caixa de  Credito  Agricola  Mutuo  de  
Porto Covo, utilize  madeira  nas  caixilharias  e  soco  azul  no   
edificio  que esta a levar a efeito no Gaveto da Rua  Direita  com   
Travessa  da Alegria, em Porto Covo.  Mereceu, por unanimidade,  o  
despacho  de: "A CMS aprovou este projecto tal  como  esta  a  ser   
executado  e considera que esta em boas condicoes de estetica  que   
contribuem para a dignificacao da aldeia de Porto Covo".---------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 22.00 horas.---------------------------- 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
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